

DEL 19 AL 27 SEPTIEMBRE 2025 - ICA (PERÚ)

PROGRAMA



Sanación Ciencias de la conciencia: Una mirada integrativa Sábado 20 septiembre 2025 Auditorio Hotel San Agustín Paracas (Perú) Sábado 20 de Septiembre 18° Congreso Internacional de Sintergética Celebraremos el Congreso Medicina, Conciencia y Sanacion. Ciencias de

Este congreso reúne a expertos en espiritualidad, sanación y transformación social, en una experiencia enriquecedora que ampliará la comprensión sobre la interconexión entre la ciencia, la medicina y la conciencia humana. A través de ponencias, talleres y mesas de diálogo, se abordarán temas como el campo astral y mental, la conciencia grupal, la

perspectivas que contribuyan a la evolución personal y colectiva.

epigenética, la geopolítica planetaria y la sanación como paradigma

Un espacio para el aprendizaje, la reflexión y la integración de nuevas

emergente.

energía del universo.

del lugar.

Domingo 21 de Septiembre, 2025 Equinoccio en la Reserva Natural de **Paracas** En la mañana nos sumergiremos en la historia y la belleza natural, comenzando con un recorrido por el Museo de Sitio Julio C. Tello, donde descubriremos los vestigios de una cultura ancestral. Luego, nos adentraremos en el paisaje esculpido por el tiempo, visitando la imponente formación rocosa de La Catedral, las arenas rojizas de la Playa Roja y la serenidad de Playa La Mina y Yumaque, donde quienes lo deseen podrán sumergirse en sus aguas cristalinas. Más tarde, una breve caminata

bellas aves migratorias, y a la Zona de Fósiles, testigo silencioso de eras

Al mediodía, en sintonía con el ciclo cósmico, nos reuniremos para una profunda Meditación de Equinoccio, armonizando nuestro ser con la

Por la tarde, ascenderemos hasta el **Obelisco de Paracas**, desde donde

inmensidad del océano y el susurro del viento nos conecten con la esencia

disfrutaremos de una vista panorámica de la bahía, dejando que la

· Noche en los hoteles en Paracas.

Lunes 22 de Septiembre, 2025 Actividades de servicio Celebraremos una primera jornada de servicio y actividades en San Clemente, conocida por su ambiente tranquilo y agrícola, y Pisco, con su historia colonial y sus viñedos. · Noche en los hoteles en Paracas.

más de 300 años de antigüedad, que guarda la memoria del pasado y nos invita a reflexionar sobre su historia. Tras esta experiencia, nos dirigiremos al **distrito de El Carmen**, anexo Del Guayabo (Chincha), un espacio de profunda tradición donde participaremos en sesiones de sanación, conectándonos con la sabiduría ancestral y el poder restaurador de estas tierras.

En la mañana, nos adentraremos en la historia y el legado cultural de la región con una visita a la **Hacienda San José**, un emblemático lugar con

Martes 23 de Septiembre, 2025

Actividades de servicio

Miércoles 24 de Septiembre, 2025 **Ruta Islas Ballestas**

cielo estrellado, dejando que la calidez de las llamas y el sonido del viento nos envuelvan en un cierre perfecto para este día. · Noche en los hoteles en Ica.

Viernes 26 de Septiembre, 2025

transformación y conexión profunda.

· Noche en los hoteles en Ica.

Jueves 25 de Septiembre, 2025 Actividades de servicio Celebraremos una jornada exclusivamente dedicada a actividades de servicio y actividades didácticas en Ica, guiados por la esencia sanadora de la luz. Despertando el potencial de autocuidado en las personas mediante el aprendizaje de técnicas sencillas, sembrando semillas de humanidad.

y el pisco. Por la tarde, la aventura nos llevará al mágico Oasis de la Huacachina, donde recorreremos las dunas en tubulares, sintiendo este espectacular paisaje desértico. Desde lo alto, contemplaremos un atardecer inolvidable, donde el sol se funde con las arenas doradas en un espectáculo de luz y

Al anochecer, nos sumergiremos en la quietud del desierto con una

meditación en el mirador de Huacachina, preparando nuestro espíritu para la observación de estrellas, un instante de conexión con la inmensidad del

Para cerrar esta travesía, realizaremos un cierre espiritual de la Caravana, integrando las experiencias vividas y sellando con gratitud este camino de

Por la mañana, nos adentraremos en la tradición vitivinícola del Perú con una visita a la emblemática Hacienda Tacama, donde recorreremos sus históricas bodegas y conoceremos el arte detrás de la elaboración del vino

Fin de la Caravana Después del desayuno, los caravaneros que tomen su vuelo el sábado 27 serán trasladados al Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, en Lima.

Líneas de Nazca Los caravaneros que lo deseen podrán disfrutar de una bella escapada a las Líneas de Nazca, acompañados por guías profesionales.

27-28 de Septiembre, 2025

Nos embarcaremos en un bello sobrevuelo sobre las Líneas de Nazca, una

permitido la vida en esta árida región durante siglos. Si el tiempo lo permite, culminaremos el día con la visita a la Fortaleza Inca "Paredones", un sitio arqueológico que nos habla del paso de los incas por esta tierra y su influencia en la cultura Nazca. Noche en los hoteles en lca.

18° Congreso Internacional de Sintergética Medicina, Conciencia y

la conciencia: Una mirada integrativa, en el salón del Hotel San Agustín Paracas.

nos llevará hasta el Mirador de Flamencos, donde contemplaremos estas



Noche en los hoteles en Paracas.

Por la tarde, nos adentraremos en un tiempo dedicado exclusivamente al servicio, un espacio de armonización y transformación, en un entorno de

profunda conexión.

marino.

Por la mañana, nos embarcaremos en una travesía hacia las Islas Ballestas, navegando en deslizadores sobre las aguas del Pacífico. En el camino, contemplaremos el enigmático geoglifo del Candelabro, cuya historia sigue envuelta en misterio, y presenciaremos la vida silvestre en su máxima

expresión: colonias de lobos marinos, majestuosas aves guaneras y los simpáticos pingüinos de Humboldt, guardianes de este ecosistema

En el corazón del océano, realizaremos una emotiva ceremonia al mar,

Ruta Viñedos y Oasis Huacachina

Extensión Opcional:

natural que evoca la presencia de nuestros ancestros. Luego, visitaremos el **Museo María Reiche**, donde exploraremos la vida y los estudios de la célebre investigadora que dedicó su vida a descifrar los secretos de las Líneas de Nazca. Desde el Mirador, tendremos una primera

experiencia única para admirar desde el aire las majestuosas figuras como el Mono, el Colibrí y el Astronauta, símbolos de una sabiduría ancestral

honrando su energía y renovando nuestra conexión con sus aguas sagradas. Por la tarde, nos trasladaremos a los hoteles en lca, donde disfrutaremos de un tiempo libre para el descanso, la introspección o la exploración personal. Al caer la noche, nos reuniremos alrededor del fuego para compartir una noche de fogata, un momento de unión, relatos y contemplación bajo el

· Noche en los hoteles en lca.

Sábado 27 de Septiembre, 2025

Por la mañana, emprenderemos la ruta hacia Nazca, una tierra llena de enigmas y vestigios de antiguas civilizaciones. Nuestro recorrido iniciará con la enigmática formación rocosa de la "Cara del Inca", un testimonio

El 28 de septiembre los participantes serán trasladados después del desayuno al Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, en Lima.

vista panorámica de estas impresionantes figuras trazadas en el desierto. Por la tarde, exploraremos la extraordinaria ingeniería hidráulica de los Acueductos de Cantalloc, un sistema de canales subterráneos que ha

Nota

programas alternativos.

color.

que aún nos sigue intrigando.

El programa podrá tener cambios de última hora por causas ajenas a la Organización (climáticos, sanitarios u otros). Se ofrecerá a los asistentes

Dossier Qué está Incluido